

(Doris, **Mario**)



Heute entschieden wir uns für die Tour auf die Kührointhütte von Hinterschönau aus. Aufgrund perfekter Zeitplanung erreichten wir den Startpunkt Parkplatz Hammerstiel pünktlich zu Mittag - einer schweißtreibenden Auffahrt nichts mehr im Weg ☐



Gleich zu Beginn warten einige "Wadl-Beißer", die sich mit flacheren Passagen abwechseln, sodass man zwischendurch doch noch ein bisschen durchschnaufen kann.

Am Kreuzungspunkt mit der Forststraße, die von Ramsau herauf kommt, konnte man erste Blicke auf den Kl. Watzmann erhaschen.



Weiter geht's zunächst noch flach - vorbei an der Schapbach Alm. Die Straße steilt sich zunehmend auf und auch ohne Mittagshitze wäre uns wohl endgültig warm geworden.



WeAüter führt die Straße vorbei an der Benzinkurve, in der man im Winter ins Watzmankar aufsteigt. Auch während des nicht enden wollenden Steilstücks hat man immer wieder tolle Blicke auf das Watzmannmassiv.



Die letzten Meter sind dann relativ flach und lassen einen doch noch verschlafen. Die entspannte Bestellung eines Weizens ist somit nach etwa 800 Hm und 1:20 Fahrzeit garantiert.



Während der Abfahrt wundert man sich noch einmal über die Steilheit, die auch die Bremsen ziemlich in Anspruch nahm.



Aufgrund der guten Beschaffenheit der Straße, den tollen Blicken auf das Watzmannmassiv und der gemütlichen Hütte eine sehr schöne, lohnende Tour.